

Installation: Step 1: Select desired location and height for installation. **Step 2:** Use a level to ensure the brackets are straight. Brackets should be spaced no more than 32" apart. Mark screw locations on wall. If mounting to stud, use screws to secure the bracket to wall. If no stud is present, install drywall anchors at screw locations. Place bracket over the anchors and hand tighten each screw until bracket is secured to wall (do not over tighten). **Step 3:** Attach shelf board to the top of the brackets. Ensure shelf is level and securely attached.

Installation : Étape 1 : Choisir l'endroit et la hauteur pour l'installation. **Étape 2 :** Utiliser un niveau pour s'assurer que les crémaillères sont droites. Les supports devraient être espacés de 32 po (812,8 mm) au maximum. Marquer l'endroit où visser sur le mur. Pour visser sur des montants, utiliser des vis pour sécuriser la crémaillère sur le mur, sinon, mettre des ancres pour cloisons sèches à l'endroit prévu pour les vis. Placer la crémaillère sur les ancres et serrer manuellement chaque vis jusqu'à ce que la crémaillère soit fixée au mur de manière sécuritaire (ne pas trop serrer). **Étape 3 :** Fixer la tablette sur le haut des supports. S'assurer que la tablette est de niveau et fixée de manière sécuritaire.